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IMS Health y Quintiles acuerdan fusionarse y pasan a llamarse Quintiles 

IMS Holdings 

 

 

 

 

 

 

 

Importante movimiento en el ámbito empresarial de la consultoría y el conocimiento en el campo de la sanidad y la industria 

farmacéutica. IMS Health y Quintiles han anunciado que se fusionan y a partir de ahora se llamarán Quintiles IMS Holding. 

Los respectivos consejos de administración de ambas corporaciones han aprobado un acuerdo de fusión que provoca el 

nacimiento de la nueva compañía, que si se tiene en cuenta el cierre financiero de 2015 de IMS Health y el precio de las acciones 

de Quintiles a 2 de mayo de 2016, la capitalización bursátil de Quintiles IMS Holding superaría los 17.600 millones de dólares. 

En este sentido, el valor de la empresa sería superior a 23.000 millones de dólares, provocados por los ingresos, que alcanzarían los 

7.200 millones de dólares. 

Según los términos del acuerdo de fusión, los accionistas de IMS Health recibirán 0,384 acciones de Quintiles por cada título. Una vez 

completada la fusión, los accionistas de IMS Health poseerán aproximadamente el 51,4 por ciento de las acciones de la compañía 

resultante. La nueva compañía estará presente en más de 100 países y contará con 55.000 trabajadores. 

Enlace a web 

 

Takeda lanza el programa 'Superation' para mejorar el manejo del 

dolor irruptivo oncológico 
 

 

 

 

 

 

 

 

Takeda ha lanzado el programa 'Superation', una herramienta que tiene como objetivo mejorar el manejo del dolor irruptivo 

oncológico (DIO) y, así, mejorar la calidad asistencial y la calidad de vida del paciente con cáncer, ya que el 40 por ciento de los 

enfermos con dolor oncológico no están tratados adecuadamente. 

En esta formación destinada a médicos de cinco especialidades (Hematología, Oncología Médica, Oncología Radioterápica y 

Cuidados Paliativos), participarán alrededor de 300 profesionales que podrán mejorar sus competencias para asumir con eficacia 

el abordaje terapéutico del DIO. 

"Se debería mejorar la formación de los profesionales en esta área, que es precisamente lo que se propone el programa 

'Superation'. Si no se busca algo, no se encuentra. Es muy importante conocer el diagnóstico y preguntar por él a los pacientes con 

dolor oncológico",… 

Enlace a Web 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-29/industria-farmaceutica/ims-health-y-quintiles-acuerdan-fusionarse-y-pasan-a-llamarse-quintiles-ims-holdings/pagina.aspx?idart=979999
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/7540877/05/16/Takeda-lanza-el-programa-Superation-para-mejorar-el-manejo-del-dolor-irruptivo-oncologico.html
http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/7540877/05/16/Takeda-lanza-el-programa-Superation-para-mejorar-el-manejo-del-dolor-irruptivo-oncologico.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-29/industria-farmaceutica/ims-health-y-quintiles-acuerdan-fusionarse-y-pasan-a-llamarse-quintiles-ims-holdings/pagina.aspx?idart=979999


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El beneficio de Novo Nordisk cae un 4% 

 

 

 

 

 

 

 

 

La farmacéutica danesa Novo Nordisk no ha empezado con buen pie 2016. Según indican los resultados de la compañía 

correspondientes al primer trimestre del año, su beneficio neto ha caído un 4 por ciento, quedándose en los 1.276 millones de euros. 

Esta reducción también ha afectado a las ganancias por acción, que se han reducido un dos por ciento, quedándose en medio 

euro. Y ello a pesar de que, en general, sus ventas han aumentado. 

En total, lo han hecho un 9 por ciento.  Por lo pronto, y a pesar de los descensos explicados, la compañía no se plantea reducir la 

previsión de beneficios para 2016, que refleja una mejora respecto a 2015 de entre el 5 y el 9 por ciento.  

 Enlace a Web 

 

Gilead entrega sus becas de investigación científica innovadora  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante la celebración del Congreso Europeo de Hepatología (EALS), ha tenido lugar la entrega de las ayudas internacionales para 

jóvenes investigadores en el área de hepatología a través del programa internacional “International Research Scholars Program in 

Liver Disease” de Gilead Sciences. 

Los proyectos presentados han sido evaluados por un comité revisor científico externo formado por seis expertos internacionales y 

las instituciones de los tres jóvenes investigadores responsables de los proyectos seleccionados recibirán apoyo financiero de Gilead 

por un periodo de dos años para llevar a cabo los proyectos galardonados 

.Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/secciones/industria/el-beneficio-de-novo-nordisk-cae-un-4--1205
http://consalud.es/empresas/see_empresas.php?id=26444
http://consalud.es/empresas/see_empresas.php?id=26444
http://www.redaccionmedica.com/secciones/industria/el-beneficio-de-novo-nordisk-cae-un-4--1205


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La compañía farmacéutica Pfizer (en la imagen, su directora 

general en España) ha elevado sus beneficios un 27 por ciento 

en el primer trimestre del año al acumular 2.609 millones de 

euros de ganancias en ese periodo. El laboratorio alcanzó, 

además, una cifra de negocio un 20 por ciento superior a la 

obtenida en el mismo intervalo de tiempo de 2015. Los números 

demuestran el sólido crecimiento del laboratorio en su etapa 

más reciente, en parte conseguido gracias a la integración de 

la compañía Hospira, número uno en el mundo en 

medicamentos inyectables y en tecnología de infusión y 

biosimilares. Toda una exhibición de excelente gestión y 

óptimos resultados por parte de Pfizer. 

 

 

 

 

 

Corticosteroides para inalação 

 
Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. La industria más rentable del mundo, la farmacéutica, al descubierto en un 

documental 
 

2. Sánchez Martos tiene 'nueva jefa' 

3. Buscan acortar tiempo de desarrollo de medicamentos 

4.  La farmacéutica Novartis estudia vender su 33% de Roche 
  

5.  La realidad virtual entra en el quirófano 
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https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/corticosteroides-para-inalacao
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/corticosteroides-para-inalacao
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanchez-martos-tiene-nueva-jefa-7661
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/buscan-acortar-tiempo-de-desarrollo-de-medicamentos-7603
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-novartis-estudia-vender-su-33-de-roche-7647
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-realidad-virtual-entra-en-el-quirofano-7610
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

  

                

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Consejero de 

Sanidad de Castilla-

La Mancha 

 

Pregunta. Ha costado pero ya hay 

presupuestos. ¿Qué valoración general 

hace del dinero destinado para su 

cartera? 

Respuesta. Ha costado pero ya los 

tenemos y estoy realmente contento, por 

lo que hago un análisis positivo. Hemos 

crecido un nueve por ciento con 

respecto al año pasado y esto va a ser 

bueno para la sanidad de Castilla- La 

Mancha. 

P. La aprobación de los presupuestos ha 

coincidido con la carta de Cristóbal 

Montoro para congelar el gasto. ¿Cuál 

será el efecto en sanidad de esas 

medidas que se tomen para cumplir con 

el déficit? 

R. Pues esperamos que sea mínimo. Ya 

hemos discutido en los diferentes 

Consejos, tanto en el Interterritorial como 

en el de Política Fiscal y Financiera, que 

el tratamiento de la hepatitis C no 

compute como deuda porque para 

nosotros es un agujero tremendo. 

Además, esperamos también que tenga 

un efecto mínimo porque hemos 

definido unos presupuestos que no 

superan el techo de gasto que estaba 

previsto para este año. 

P. ¿En qué medida afectará a las 

medidas tomadas por su comunidad 

para garantizar la universalidad y frenar 

el impacto del copago? 

R. Nuestro esfuerzo en estos dos temas 

está contemplado en los presupuestos 

por lo que no debe influir. Pero vamos 

más allá e insistimos en la derogación del 

Real Decreto 16/2012. 

P. Uno de los grandes damnificados 

cuando se aprieta el presupuesto es el 

gasto farmacéutico y hospitalario. ¿Qué 

medidas tiene prevista la consejería para 

reducir esta partida? 

 

 

 

 

 

R. En gasto farmacéutico estamos 

haciendo un gran esfuerzo y estamos entre 

las primeras comunidades en 

mantenimiento del gasto en receta 

médica. Pero para el gasto hospitalario, 

que está teniendo un incremento 

exponencial, estamos haciendo diferentes 

abordajes, principalmente con la industria 

farmacéutica y los profesionales, para que 

en aquellas especialidades donde el gasto 

es más importante se establezcan 

protocolos. 

P. En relación a la Hepatitis C, en enero se 

ha gastado 2,5 millones de euros. ¿Qué 

evolución espera y cómo van a hacer 

frente a este gasto? 

R. Nuestro horizonte está puesto en casi 40 

millones de euros para 2016. Entendemos 

por ello que no puede computar en deuda 

y estar gestionado desde el Consejo 

Interterritorial. Además tenemos que discutir 

el registro, porque se hizo hace casi dos 

años y creemos que tenemos más 

pacientes que los que se nos asignó. 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JESÚS FERNÁNDEZ 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

http://www.gacetamedica.com/noticias-medicina/2016-04-29/politica/si-hay-conciertos-sanitarios-en-la-comunidad-tendran-un-valor-residual/pagina.aspx?idart=979121
http://www.biotechmagazine.es/entrevista-biotech-2/entrevista-con-humberto-arnes-director-general-de-farmaindustria-2/


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Francia incluye el debate de los precios de los medicamentos en la agenda de mayo del G-7 

El Hospital Universitario Quirónsalud Madrid diseña e implanta una prótesis biomecánica …  

La Paz, el hospital público con mejor reputación de España 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

El Gobierno alemán prevé legalizar el uso 

medicinal del cannabis a partir de 2017 
 

 

 

 

 

 

 

El Gobierno alemán ha presentado este miércoles un proyecto de ley para suavizar el consumo de cannabis y permitir su uso 

medicinal a partir del próximo año en enfermos graves que ya no tienen otras alternativas terapéuticas. 

De este modo, según la norma que entrará en vigor en la primavera de 2017, las flores secas o extractos de cannabis podrán 

adquirirse en las oficinas de farmacia con prescripción médica y serán financiados por el sistema público de salud en estos casos. 

Alemania se uniría así a otros países europeos como Italia y la República Checa que ya regulan el uso medicinal del cannabis. En 

Portugal se ha despenalizado el consumo privado de ésta y otras drogas pero no permite su uso medicinal. 

Hasta ahora en Alemania, las enfermos terminales como consecuencia de un cáncer, el sida, la esclerosis múltiple o el Párkinson 

sólo podían acceder al cannabis tras una autorización especial y debían asumir todo el coste de su consumo. 

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-05-05/politica-sanitaria/francia-incluye-el-debate-de-los-precios-de-los-medicamentos-en-la-agenda-de-mayo-del-g-7/pagina.aspx?idart=980127
http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/7540693/05/16/El-Hospital-Universitario-Quironsalud-Madrid-disena-e-implanta-una-protesis-biomecanica-toracica-a-medida-impresa-en-3D.html
http://isanidad.com/67959/la-paz-el-hospital-publico-con-mejor-reputacion-de-espana/
http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/7540640/05/16/El-Gobierno-aleman-preve-legalizar-el-uso-medicinal-del-cannabis-a-partir-de-2017.html
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/7540640/05/16/El-Gobierno-aleman-preve-legalizar-el-uso-medicinal-del-cannabis-a-partir-de-2017.html


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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